

EXPOSITION-VENTE
« ÉCLATS & LUMIÈRE »
Du 22 novembre au 22 décembre 2024
Château de la Neuenbourg - Guebwiller



APPEL À CANDIDATURE

Dans le cadre de l'exposition-vente organisée par l'IEAC à l'occasion des fêtes de fin d'année depuis plusieurs années, nous vous invitons à présenter vos pièces céramiques entrant dans la catégorie d'objets « Bougeoirs, photophores, luminaires et toute autre création céramique servant de support ou de jeu de lumière ».

La lumière, poésie silencieuse, permet aux formes de prendre corps et aux nuances de danser. Douce et pure elle révèle les couleurs de la vie, chasse l'ombre, rassure, fait naître l'éclat, l'harmonie et une certaine magie.

Il vous appartient de vous emparer de ce thème et proposer des objets qui sauront charmer nos visiteurs !

Vous trouverez ci-joint les conditions de participation ainsi que la fiche de candidature. Votre dossier complet devra parvenir à l'IEAC **au plus tard le 1^{er} juillet 2024**.

Les résultats de la sélection seront communiqués aux candidats première quinzaine d'août.

Nous espérons que notre proposition vous séduira !

Dans l'attente de votre réponse, nous vous adressons, Madame, Monsieur, chers collègues, nos plus cordiales salutations.

L'équipe de l'IEAC.